

2023年11月 生徒会選挙を行いました。

10月に生徒会最大行事の「文化祭」を終え、今月には、3年生から2年生へ生徒会を引き継いでいく活動が始まりました。

2年生から選出された候補者が1、3年生の各教室を訪問し、自らが考え出した公約を訴えてきました。聞いている生徒から、候補者に積極的に意見や質問をする姿があり、意見交換をするよい機会となりました。



また、立会演説会では、各候補者から最後の訴えがあり、来年度の生徒会運営への熱い思いが語られました。そんな中、ある候補者は教室訪問時の感想を次のように話しました。

「演説を真剣な眼差しで聞いてくださる皆さんや、公約をより深く知ろうと質問したり、改善のための提案をしてくださったりする姿から、全校の皆さんの生徒会に対する思いや熱を強く感じました。そんな附属中の皆さんと共に来年度の生徒会をつくっていきたい」

互いの思いが重なり、学校をさらによりよくしていこうとする気持ちが溢れた会となりました。



翌登校日には選挙結果が発表され、新生徒会が一步を踏み出しました。

今後の生徒会がさらに充実したものとなっていく希望に満ち溢れています。